



Bund der Deutschen
Katholischen Jugend
Bayern

PRESSEMITTEILUNG

BDKJ-Landesversammlung und Konferenz für katholische Jugendarbeit in Bayern vom 05.-07.07.2024

Die höchsten Gremien der katholischen Jugendarbeit in Bayern tagen am Wochenende in Würzburg

Landwehrstraße 68
80336 München
fon 089 / 53 29 31 - 0
fax 089 / 53 29 31 - 11
www.bdkj-bayern.de

München, 03.07.2024 - Am ersten Juliwochenende tagen die BDKJ-Landesversammlung und die Konferenz für katholische Jugendarbeit in Bayern in der Jugendbildungsstätte Unterfranken in Würzburg. „Die anstehenden Versammlungen sind eine gute Gelegenheit, unsere eigenen Positionen angesichts eines ereignisreichen ersten politischen Halbjahres nochmal klarzuziehen“, findet die geistliche Verbandsleiterin Maria-Theresia Kölbl. „Wir freuen uns auf bereichernde Debatten!“

Referat für Öffentlichkeitsarbeit
Michael Goldhammer
pressestelle@bdkj-bayern.de

Die Landesversammlung ist das wichtigste beschlussfassende Gremium des BDKJ Bayern und tagt in der Regel einmal im Jahr in einer der sieben katholischen Diözesen Bayerns. Mitglieder des Gremiums sind Vertreter*innen der katholischen Jugendverbände in Bayern sowie Vertreter*innen der bayerischen BDKJ-Diözesanverbände. Auf der Tagesordnung steht die Auseinandersetzung mit den politischen Ereignissen der letzten Monate. So wird die Nachlese der Europawahl im Rahmen einer jugendpolitischen Diskussionsrunde ein wichtiges Thema sein. Außerdem wird sich die Versammlung in Antragsdebatten mit der Wehrpflichtdebatte und dem Genderverbot der bayerischen Staatsregierung an Schulen und in Behörden auseinandersetzen.

Im selben Rahmen tagt die Konferenz für katholische Jugendarbeit in Bayern, bei der neben den verbandlichen Delegierten auch die Vertreter*innen der katholischen Jugendämter stimmberechtigt sind. Im Rahmen dieses Gremiums ist ein Festakt zum 60.-Jährigend Jubiläum des Freiwilligen Sozialen Jahres geplant, an dem auch die Ehrenamtsbeauftragte der bayerischen Staatsregierung Gabi Schmidt (Freie Wähler) teilnehmen wird.

Auch der BDKJ-Landesvorsitzende Florian Hörlein freut sich auf eine spannende Versammlung: „Ich nehme den Willen bei unseren Verbänden wahr, gerade in der jetzigen Situation nochmal inhaltlich nachzulegen. Das ist wichtig, denn gerade in den aktuellen Debatten müssen wir uns als Anwält*innen für junge Menschen einbringen.“

Redaktion: Michael Goldhammer
V.i.S.d.P.: Florian Hörlein

Der BDKJ Bayern ist Dachverband katholischer Jugendverbandsarbeit in Bayern. Erreicht wurden mit den offenen und gruppenbezogenen Angeboten sowie mit Veranstaltungen 624.532 Teilnehmer*innen. Alle Zahlen der Leistungsstatistik:
<http://www.bdkj-bayern.de/landesstelle/leistungsstatistik/>